



Roa, 18 de septiembre de 2014

RIBERA DEL DUERO OFRECE CATAS EN LAS MEJORES UNIVERSIDADES DE MÉXICO DE LA MANO DEL SUMILLER DEL CELLER DE CAN ROCA

El Consejo Regulador inaugura el segundo ciclo de catas en el mercado mexicano. Un total de 24 sesiones para conocer a fondo los vinos de la DO que impartirá Carles Aymerich.

El Consejo Regulador de Ribera del Duero pone en marcha este miércoles en México un nuevo ciclo de catas en Universidades. En el marco del Plan de Promoción que la Denominación de Origen desarrolla en el mercado mexicano, Carles Aymerich, mejor Sumiller de España 2009 y actual sumiller del Celler de Can Roca, impartirá un total de 27 catas dirigidas a estudiantes mexicanos de gastronomía y sumillería, y a profesionales de la importación, distribución y restauración. Las catas tendrán lugar desde el 17 al 26 de septiembre a lo largo y ancho del país.

Carles ofrecerá 24 catas en 20 universidades de la Ciudad de México, Querétaro y Puebla. En cada una de ellas participarán los 40 mejores estudiantes de la carrera de gastronomía, para que conozcan de la mano de un experto de primer nivel los vinos de Ribera del Duero. Las Universidades mexicanas han mostrado un enorme interés en acoger esta acción, que ya recibió un gran respaldo por parte de la comunidad educativa en su primera edición.



bueno sabe a Ribera



CATAS VIP EN TRES ESTADOS

Las otras 3 catas se dirigen a empresarios del sector, prensa especializada y personalidades del país. En cada una de estas catas VIP, que tendrán lugar en Ciudad de México, Querétaro y Puebla, participaran exclusivamente 30 invitados.

El objetivo principal es reforzar el conocimiento de la marca Ribera del Duero entre el público especializado y entre quienes influyen de alguna manera en el consumidor final. Así, se han seleccionado tres escenarios de prestigio para la celebración de estas sesiones: el restaurante La Gloutonnerie en Mexico D.F, El Caserío en Querétaro, y el hotel boutique Casareyna en Puebla.

Esta es la segunda edición de esta actividad que se realiza en México, la primera tuvo en abril con un éxito rotundo.

Ante cualquier duda, sugerencia o para ampliar información, pueden contáctanos en el siguiente correo:

organización@riberachefsmex.com

Twitter: @riberachefsmex

Facebook: www.facebook.com/riberachefsmex

Rebeca Ruano García
Dpto. de Comunicación y Promoción
Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribera del Duero
C/ Hospital, 6 09300 Roa (Burgos)
Tfno: 947 54 12 21 – Fax: 947 54 11 16
rruano.comunicacion@riberadelduero.es <http://www.riberadelduero.es>



bueno sabe a Ribera



www.riberadelduero.es

